

PDA Kota Semarang Wisata Dakwah Ke PP 'Aisyiyah Jakarta

Senin, 02-09-2013

Jakarta - Pimpinan Pusat 'Aisyiyah Ahad, 1 September 2013, menerima rombongan Pengurus Daerah 'Aisyiyah Kota Semarang di Gedung Dakwah Muhammadiyah, Jalan Menteng Raya No. 62 Jakarta Pusat.

Rombongan diterima oleh Ketua PP 'Aisyiyah dr. Atikah M. Zaki, MARS. Dalam sambutannya, Ibu Atikah menyampaikan bahwa meskipun tantangan yang dihadapi daerah pasti lebih banyak dibandingkan di pusat sampai kadang-kadang tidak tahu harus memulai mengerjakan apa terlebih dahulu, namun warga 'Aisyiyah tidak boleh berputus asa, kerjakanlah apa-apa yang baik untuk kemaslahatan masyarakat sekitar, selalu menjadi terdepan dan berani dalam melakukan kebaikan. Ibu Atikah juga menyinggung tentang pengajian 'Aisyiyah yang sering dianggap berbeda dibandingkan pengajian-pengajian dari kelompok lain. Pengajian 'Aisyiyah memang berbeda karena mengaji tidak sekedar berkumpul mendengarkan ceramah dan melantunkan puji-pujian serta sekedar ritual semata, akan tetapi pengajian 'Aisyiyah adalah sarana pendidikan bagi warga 'Aisyiyah tentang berbagai ilmu baik hukum agama maupun ilmu pengetahuan yang akan menjadi penunjang bagi ibadah dan kehidupan yang lebih baik. Maka beliau berpesan agar jangan ragu untuk memanggil dokter/ahli kesehatan, ahli ekonomi dan lain sebagainya sebagai narasumber untuk membagi ilmu pengetahuan dalam pengajian yang diselenggarakan warga 'Aisyiyah, karena itulah keistimewaan dari pengajian 'Aisyiyah.

Rombongan yang dipimpin oleh Ketua Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kota Semarang Ibu Widiastuti, SH dan Wakil Ketua PD 'Aisyiyah Kota Semarang ibu Aminah tersebut berjumlah 65 orang. Dalam sambutannya, Ibu Widiastuti, SH menyampaikan laporan tentang telah didapatkannya lisensi bagi Lembaga bantuan Hukum dan HAM PD 'Aisyiyah Kota Semarang dari Kementerian Hukum dan HAM, sehingga keberadaannya dapat bermanfaat bagi warga 'Aisyiyah dan masyarakat pada umumnya. Sedangkan Ketua Panitia wisata dakwah, Ibu Yuni Nur Kuntari, S.Sos., MA menyampaikan rasa syukur akhirnya keinginan untuk mengunjungi Pimpinan Pusat 'Aisyiyah dapat tercapai. Acara ditutup dengan penyerahan cinderamata dari Pimpinan Daerah 'Aisyiyah Kota Semarang kepada Pimpinan Pusat 'Aisyiyah dan foto bersama.